

#BERLIN 28. November 2023

Auf zu neuen Ufern! Macht`s gut, Birgit und Uwe, herzlich Willkommen Kim & Alex

Das Berliner Gewerkschaftsjahr endet mit einem Wechsel in der Leitung der Geschäftsstelle. In der letzten Woche verabschiedeten wir Birgit und Uwe Henschel in den wohlverdienten Ruhestand.



Birgit begann ihre Tätigkeit im August 1993 als Sekretärin in der Bezirksgeschäftsstelle des GDBA-Bezirksvorstandes Berlin. Seit Gründung der EVG-Geschäftsstellen im Jahr 2011 ist sie als Vertragsangestellte in der Geschäftsstelle Berlin aktiv im Einsatz und betreute vor allem die Arbeitsfelder Rechtsschutz und Mitgliederrückgewinnung.

Uwe Henschel absolvierte eine Lehre bei der Deutschen Reichsbahn als Facharbeiter für Betriebs- und Verkehrsdienst. Nach mehrjähriger Tätigkeit im Bahnbetrieb wechselte er in der Wendezeit als Gewerkschaftssekretär zur GDBA, wo er u.a. in der Zentrale Frankfurt/M. tätig war. Im Jahr 2011 wurde er

schließlich Leiter der Geschäftsstelle Berlin. Wir bedanken uns bei Birgit und Uwe für ihren jahrelangen Einsatz und wünschen ihnen alles Gute für ihren Ruhestand.

Die Nachfolge im Team Berlin haben Alexander Caesar und Kim-Cassandra Paul angetreten. Kim war zuletzt bei der DB Fernverkehr AG in Berlin-Rummelsburg in der Logistik beschäftigt. Alexander Caesar leitet künftig unsere Geschäftsstelle. Zuvor war er dieselbe Funktion in Potsdam inne.